

# Digitaler Service erweitert

Das Landratsamt Ostallgäu präsentiert seine neue Internetseite

Ostallgäu – Einen erweiterten Service bietet die neu gestaltete Internetseite des Landratsamtes Ostallgäu [www.ostallgaeu.de](http://www.ostallgaeu.de) den Bürgern an. Das gibt die Susanne Ketterer, Pressesprecherin des Landratsamtes Ostallgäu, jetzt bekannt. Wer künftig sein Auto zulassen, sich über Freizeittipps und Buslinien im Ostallgäu informieren oder einen Bauantrag stellen will, kann das nun komplett digital tun.

Als erster Landkreis in Deutschland bietet das Ostallgäu ab sofort einen digitalen Bauantrag an, vom Antrag bis zur Zustellung per sicherer Übertragung mit DE-Mail. Das spart Bauherrn, Architekten und Verwaltungen nicht nur Papier, sondern auch Zeit. „Durch diesen komplett digitalen Service machen wir einen großen Schritt zu noch mehr Geschwindigkeit und Transparenz“, sagte der Ostallgäuer Landrat Johann Fleschhut. Die digitalen Bauantragsunterlagen können jederzeit von allen Beteiligten eingesehen werden, das beschleunigt die Abläufe. Voraussetzung für den digitalen Bauantrag ist allerdings der neue Personalausweis, mit dem die Unterlagen digital unterschrieben werden können.

Als kleines Schmankerl verlost der Landkreis unter den ersten 30 Bauherrn, die ihren Bauantrag digital stellen, drei iPads. Auch für diese Geräte ist die Internetseite optimiert. Jeder



Thomas Reger, Sachgebietsleiter im Bauamt im Landratsamt (v.l.), der Pforzener Bürgermeister Hermann Heiß, Landrat Johann Fleschhut, Eva Helmschrott, Mitarbeiterin im Bauamt Pforzen), und Architekt Michael Graf freuen sich über die neue Internetseite.

Foto: Landratsamt Ostallgäu

Nutzer kann sich seine Startseite ab sofort individuell zusammenstellen, um schnell an die für ihn wichtigen Informationen zu gelangen.

Alle Nutzer kommen so auch mit einem Klick zu den neuen digitalen Diensten: Der neue Service umfasst unter anderem Online-Dienste rund um Zulassung sowie die Um- oder Abmeldung von Fahrzeugen. Die Abfalltonne können die Bürger ebenso online anmelden wie die Sperrmüllabholung – auch den Abfuhrkalender kann sich jeder Nutzer nun digital und für seine Gemeinde erstellen und auch in seine digitalen Kalender importieren. Zahlreiche Formulare können damit ab jetzt bequem von zu Hause ausgefüllt werden. Besonders

stolz ist das Landratsamt auf die interaktive Karte, die mehr als 8.600 Einzelinfos zu den verschiedensten Themen bietet. Dort gibt es unter anderem Infos zu Bus- und Anrufsammeltaxi-Linien, zu Kitas und Schulen sowie zu Bebauungsplänen im Landkreis, dazu Freizeittipps und Wander- und Radrouten kombiniert mit Routenplaner und Öffnungszeiten.

Dazu hat der Landkreis auch ein neues Bildungsportal gestartet, das zahlreiche Informationen rund um die Bildungsangebote im Ostallgäu enthält. Dazu meinte Landrat Fleschhut: „Dieses starke Angebot werden wir künftig noch weiter ausbauen, um den Bürgerinnen und Bürgern noch mehr digitalen Service zu bieten.“ kb